

Se Delínean los Campos en el Seno del Movimiento Peronista

El dia 21/6/73

(AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 24 de junio.— El presidente Héctor Cámpora cumplirá mañana su primer mes en el gobierno, enfrentando las serias consecuencias de la batalla campal librada en Ezeiza el miércoles pasado en momentos de la llegada del ex presidente Juan D. Perón.

Los 20 muertos y 400 heridos del trágico choque entre fracciones adversarias del Movimiento Nacional Justicialista, son un pesado lastre para el futuro de la administración justicialista que gobernará al país en los próximos 4 años, bajo la tutela suprema del general Perón, expresan hoy aquí los observadores.

Los dos campos parecen ahora bien delineados: por un lado las Juventudes de la Izquierda Peronista lideradas por las organizaciones Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) marxistas, Los Monto-

neros, grupos del Nacionalismo Católico combatiente y por el otro, el aparato gubernamental cimentado en la Confederación General del Trabajo y en las estructuras ortodoxas del peronismo.

Para nadie es un secreto en Argentina que el poder es ahora ejercido por Perón. El Frente Justicialista que ganó las elecciones de marzo pasado llevando como candidato a Cámpora, así lo había anunciado públicamente.

Esa promesa ya ha tenido un comienzo de ejecución, desde el momento mismo en que el líder de los descamisados llegó al país hace cuatro días.

Paradójicamente, los adversarios del peronismo, especialmente los radicales y los liberales —populistas de Francisco Manrique— que suman casi el 40 por ciento del electorado, prestan ahora un apoyo condicionado, pero franco, al gobierno justicialista.

Porque admiten sin reser-

vas que el viejo general, es actualmente la única garantía de paz en el país, convulsionado durante los últimos tiempos por la guerrilla subversiva.

La principal tarea de la nueva administración, y la más urgente, será lograr la unión de los argentinos, afirmó el general, al solicitar la cooperación de los 26 millones de habitantes del país.

Los observadores comprueban sin embargo que el primer paso que deberá dar Perón será pacificar a sus propias huestes, una tarea que pondrá a prueba rudamente sus excepcionales dotes de estadista.

Los jóvenes revolucionarios siguen proclamándolo como líder indiscutido del movimiento, pero acusan a las organizaciones sindicales y políticas de impedirles llegar a Perón para acompañarlo en su gestión.

En un país donde la muerte de un estudiante suele provocar serios disturbios, el fantasma de los veinte muertos y cuatrocientos heridos es una carga que difícilmente podría soportar sobre sus únicos hombros el presidente Cámpora, agregan los observadores.

Sólo bastaron cinco minutos el jueves pasado para que los argentinos se convencieran de que Perón, ya no es el líder por momentos agresivo de la década 1945-1955.

Sus 18 años de permanencia en el exterior lo han tornado mucho más prudente y mesurado.

Al mismo tiempo desvaneció las esperanzas de los sec-

tores combativos que esperaban verlo aparecer ante la televisión para abrazar con ardor la causa de la "patria socialista".

Pero optó por la "patria de los argentinos". ¿Podrá transmitir este sentimiento a los jóvenes revolucionarios?

Tal es la pregunta que se formularon hoy los observadores de la capital.

REUNION DE GABINETE

El gabinete del gobierno popular de Héctor Cámpora se reunió hoy en la Casa Rosada para considerar, entre otros temas de no menos trascendencia, los graves desórdenes acaecidos el pasado miércoles en los alrededores del aeropuerto internacional de Ezeiza de Buenos Aires, en el retorno definitivo de Juan Perón a su patria.

Se informó oficialmente que el jefe del Estado, acompañado de los miembros del gabinete nacional, gobernadores provinciales y dirigentes representativos del pueblo, pronunciará el próximo lunes, día 25, un discurso relacionado con "la nueva etapa de orden que el país debe transitar para alcanzar los objetivos propuestos por el teniente general Perón en su histórico discurso del 21 de junio".

La Secretaría de Prensa de la Presidencia de la Nación informó, asimismo, que el presidente Cámpora volverá a dirigirse a la ciudadanía para exponer las medidas y logros del primer mes de gobierno.